Asociación Religiosa Educativa y Cultural Concordia Israelita

Colegio Integral Primario y Secundario R' Jose Caro Chewre Shomrei Mitzva • Mikve Tahara • Ieshivá Jazón lejeskel



Buenos Aires, 1 de agosto de 2018

Al estimado público!

Mediante estas líneas quiero recomendar fuertemente la propuesta de "Fundación Zman", liderada por el Lic. Leo Epsztein, terapeuta de larga trayectoria en contacto con jóvenes de la comunidad observante local.

Se trata de un espacio creativo de estudio de oficios para varones de edad adolescente cuyo potencial está en el área de la puesta en práctica de sus habilidades, más que en estudio teórico de las disciplinas.

Puesto que nuestra comunidad aún no contaba con esta opción, impidiendo que estos jóvenes desarrollen sus destrezas de modo productivo, es que se ideó esta propuesta.

Con el firme deseo que este proyecto prospere y que cumpla el objetivo para el que fundado, deseándole buena ventura al Lic. Epsztein, los saludo muy atte.

Daniel Oppenheimer



Asociación Israelita Argentina Tzeire Agudath Jabad

Bajo la presidencia del Rebe de Lubavitch.
Personeria jurídica otorgada por el Superior Gobierno
de la Nación por Decreto N° 0832/1970.
Inscripta en el Fichero de Cultos bajo el N° 715

Agüero 1164 (C1425EHB)
CABA, Argentina
Tel (5411) 4963-1221
contacto@jabad.org.ar
www.jabad.org.ar
Ø/jabad.lubavitch
@jabadarg

19 de Tamuz 5779

A los miembros de la comunidad אחיר Shalom y brajá!

Deseo expresar mi apoyo y felicitaciones por la iniciativa del proyecto Zman, Escuela de Oficios, liderada por el Lic. Leo Epstein יחלי.

Es realmente una necesidad y una institución que cubre la educación de un segmento de jóvenes religiosos, que a partir de ello complementarán. lo que reciben en la Yeshiva, permitiéndoles crecer como buenos ieuhudim, preparándose para la vida.

Entendemos que el proyecto requiere de apoyo, ya que la mayoría proviene de hogares humildes, y es una gran mitzvá apoyar a este proyecto:

Con Bendición de éxito, en ver los frutos de jóvenes en el camino de la Torá preparados para la vida.

בברכת יהפכו ימים אלו לששון ולשמחה

Rabino Tzvi I. Grunblatt

J



Bs. As. 9 de Elul 5759 - 9 de septiembre 2019

Estimado Lic. L. Epztein, Director de Zman - Escuela de Oficios

Gracias a D-S el crecimiento de la comunidad judeo-argentina observante de las leyes de la Torá es notorio y con él surgen nuevas necesidades y desafíos.

Uno de estos, quizás el más importante, es brindar a las nuevas generaciones herramientas para que puedan llevar una vida plena de judaísmo cumpliendo estrictamente las leyes de la Torá en el mundo moderno, ya sea dentro del ambiente comunitario (leshivá, Colel) como en el ámbito laboral.

La escuela de oficios Zman que Ud. dirige ofrece a los jóvenes de las kehilot una combinación de formación religiosa junto a talleres de disciplinas laborales para que cada alumno pueda capacitarse y aprender una profesión dentro de un ambiente sano, bajo la guía de Rabanim y mentores religiosos, logrando así preparar su salida al mundo laboral de la actualidad.

Quiero felicitarlo por idear, liderar y dar forma a este nuevo proyecto y mi deseo es que Hashem prodigue sus mayores bendiciones a este emprendimiento educativo, coronando con éxito la abnegada dedicación de directores, maestros y alumnos.

Rabino ledidia G. Soae



Comunidad Shaare Tefilá Paso 733 - CABA TE: 4962-2865 - shaaretefila26@gmail.com



Ama el trabajo y odia las jerarquías (Abot 110)

D-ios puso al hombre en la tierra para que la trabaje y la cuide (BERESHIT 2)

Trabajar para ganar el sustento es una mitzvá de la torá. (El Rashbes en Pirke Abot 1 10)

El Rambam dice: los sabios primero consiguen un trabajo para sustentarse después compran una casa y luego se casan (Halajot Deot)

Se desprende de las citas mencionadas que los sabios consideran que el oficio o el trabajo profesional para conseguir sustento es un objetivo y un mandamiento de Dios.

El Sefer Aberit condena a quien no enseña un oficio a sus hijos y piensa que serán todos rabinos y maestros. Al final les arruina la vida, porque no son aptos para ello y no tienen conocimiento para hacer otra cosa.

Por todo ello (y solo he citado una ínfima parte de esta temática de toda la bibliografía existente), es fundamental declarar la importancia que tiene establecer un centro de capacitación profesional para los jóvenes, para que obtengan un oficio y una profesión con la cual puedan conseguir un sustento con dignidad y tener parte activa en la misión que Dios nos ha dado que es mantener el mundo de la mejor manera posible.

Por ello, mis felicitaciones a el centro ZMAN de Buenos Aires que ha tenido esta iniciativa.

Que Bore colme de éxito y paz a los que fomentan esta obra. Felicito a los alumnos que se inscriben y estudian por esta excelente mitzvá que están haciendo al formar parte activa de la Creación de Dios con sus propias manos.

Bebircat hatora



¹ Lo cita tambien el Sde Hemed en kilaim 1 230 también el meharsha (en Kidusiin 30 Dh im isha)

RABINO ABRAHAM SERRUYA

Buenos Aires, 24 de julio de 2019.-

A las personas de corazón generoso de nuestras comunidades Shalom Uberajá!

Vengo por este medio a felicitar al Lic. Leo Epstein '3' y a todos los responsables por el proyecto ZMAN, escuela de oficios en Buenos Aires, Argentina.

Quien mejor que los rabinos y líderes comunitarios para conocer el sufrimiento espiritual que sienten aquellos jóvenes que enfrentan los desafios del sustento, y no cuentan con las herramientas necesarias para tal ni un oficio honorable y rentable.

Por lo tanto, prepararlos para la vida es también darles un estimulo y esperanza que se verán reflejados en todos los ámbitos de su accionar.

Quiero transmitir mis deseos de Beraja y Hazlaja y pedir a todos los que les duele e importa el futuro de nuestros jóvenes, que aporten para esta gran Mitzva y Bore Olam los recompensara con Salud, Alegrías y Prosperidad, Amen

13.11

Rabino Abraham Serruya





TRIBUNAL RABINICO

"KEREM SHELOMO"

RECONDCIDO POR LOS

RABINOS DE LAS INSTITUCIONES

BUENDS AIRES - ARGENTINA

בית דין צדק "כרם שלמה"

לדיני ממונות שע"י איחוד רבני הקהילות בואינוס אייריס - ארגנטינא

8-369

Buenos Aires, Menajem Ab 5779 20 de agosto der 2019

A nuestros hermanos הע"י:

En nuestra ciudad se abrió una nueva opción de gran necesidad de educación especial para jóvenes religiosos ayudándolos a realizarse en la vida. Esta es una ardua tarea que requiere amor, comprensión y personal especializado

Pude conocer a los jóvenes y al Lic. Leo Epsztein y veo al proyecto muy productivo para ellos y necesarios para sus familias. En muchos casos hasta imprescindible (debiendo cada caso particular ser consultado por su Rab)

Que Hashem les retribuya también a los que apoyan económicamente a este proyecto con salud, parnasá y alegría a ellos y a su familia Le Orej lamim

כברכה

ליהן יום יולי

Rabino Eliahu losef Suli